

Tennisnachwuchs mit Vorbildcharakter – Kleine Spieler des TC Reisensburg zeigen wahre Größe

Die Nachwuchsmannschaften des Tennisclubs Reisensburg starteten mit viel Engagement in die neue Sommersaison. Obwohl die Ergebnisse gemischt ausfielen, war die Spielfreude bei allen Beteiligten ungebrochen – besonders bei den jüngsten Spielerinnen und Spielern.

Die Dunlop Kleinfeld U9-Mannschaft trat in der laufenden Saison mit großem Einsatz gegen den TC Weißenhorn und den TSV Burgau an. Trotz zweier Niederlagen waren Kampfgeist und Spielfreude deutlich spürbar. Auch die Bambini U12 überzeugten mit starker Leistung und Teamzusammenhalt. Nach einem souveränen 6:0-Sieg gegen den VfL Leipheim II folgte zwar eine 5:1-Niederlage gegen den TC Bühl, doch im darauffolgenden Spiel setzte sich das Team mit einem klaren 5:1-Erfolg gegen den Neu-Ulmer TK Blau-Weiß II durch. In den Einzeln punkteten Michl Habiger (6:1, 6:0), Lotta Blatter (6:2, 6:4), Moritz Merkle (6:2, 6:3) sowie Jonas Ulrich (7:5, 7:5). Das Doppel Habiger/Merkle gewann souverän mit 6:4, 6:4, während Arian Welzhofer und Fiona Carmagnani sich nach hartem Kampf knapp mit 5:7, 4:6 geschlagen geben mussten.

Gerade bei den jüngsten Spielerinnen und Spielern fällt auf: Sie gehen mit Begeisterung, Teamgeist und Spielfreude auf den Platz – und liefern damit ein Vorbild für die Erwachsenen, bei denen der Ehrgeiz manchmal die Freude am Spiel überlagert.

Auch die etwas Größeren, die Junioren 18, konnten erste Erfolge feiern. Nach einer 2:4-Niederlage gegen den TC Ziemetshausen und einem 3:3-Unentschieden gegen den TSV Offingen setzte die Mannschaft ein Ausrufezeichen mit einem klaren 6:0-Erfolg gegen den TSV Ludwigsfeld Neu-Ulm II. Besonders erfreulich ist die Verstärkung des Teams durch die Neuzugänge Jannis Gnann und Nils Stohl vom Leipheimer Tennisclub sowie die Juniorinnen Leni Käufler und Marie Kriegsmann, die die U18 Mannschaft um Teamkapitän Johannes Schmelzle in dieser Saison unterstützen.

Insgesamt kann der TC Reisensburg stolz auf seinen engagierten Nachwuchs sein. Die Ergebnisse sind das Eine – die Leidenschaft fürs Tennis und der Teamgeist aber sind unbezahlbar.